

Zschopau

Stadtführung via App

[12.11.2013] An einer interaktiven Stadtführung für Smartphones oder Tablet-PCs arbeitet die Gemeinde Zschopau. Die App wird unter anderem 360-Grad-Panoramen von Sehenswürdigkeiten oder Unternehmen beinhalten und soll ein wichtiges Instrument des Standort-Marketing werden.

Als erste Gemeinde des Erzgebirgskreises erstellt Zschopau eine App, die alle Informationen der Stadt als Cityguide via Smartphone und Tablet-PCs zur Verfügung stellt. Wie die sächsische Kommune meldet, wird sie dabei von der Firma Cityguide unterstützt. Wer mit seinem Smartphone nach Informationen von Zschopau sucht, soll künftig direkt auf die Webapp geleitet werden. Hier erhalten die Nutzer dann übersichtlich Auskunft über öffentliche Einrichtungen, Gewerbe, Veranstaltungen, Sehenswürdigkeiten, Freizeitmöglichkeiten sowie verschiedene Service- und Bürgerdienste. Den Cityguide werde es auch im Google Play Store und im iTunes Store von Apple geben. Für die ansässigen Unternehmen sei die App ein wirksames Marketing-Instrument, das potenzielle Kunden auf einer Karte lokalisieren und per GPS direkt zu ihnen führen kann. Entsprechende Routing- und nutzergenerierende Bewertungssysteme seien Teil der mobilen Applikation. Eine umfangreiche Stichwortsuche ergänze die Einteilung in Branchenkategorien. Die Unternehmen können ihre Präsentation zudem mit 360-Grad-Panoramen oder Image-Filmen gestalten. Auch von einigen Sehenswürdigkeiten in der Stadt werden 360-Grad-Ansichten aufgenommen, die eine interaktive Stadtführung für mobile Geräte bilden werden. Derzeit befindet sich die Cityguide-Zschopau-App in der Umsetzungsphase, meldet die Stadt. Schritt für Schritt werde sie inhaltlich weiter befüllt.

(ve)

Stichwörter: Social Media, Zschopau, Cityguide, Apps